

Asile ! C'est un droit ! Des ponts, pas des murs ! Solidarité avec les migrants et les réfugiés

Ensemble, nous demandons :

- que tous les réfugiés soient accueillis dans des conditions respectueuses de leur dignité
- une suspension des accords de Dublin (qui imposent que la demande d'asile soit faite dans le pays d'arrivée, ce qui est irréaliste compte tenu du nombre de demandes) et leur révision
- l'organisation d'un grand débat public sur la question des réfugiés
- l'organisation par la ville d'Aix-en-Provence et les villages de la CPA, en liaison avec l'Etat, d'un accueil digne des réfugiés et migrants et leur accompagnement économique, social et sanitaire.

RASSEMBLEMENT

MARDI 15 septembre à 18 heures

Place de l'Hôtel-de-ville

Aix-en-Provence

A l'appel de : Amnesty International, Association des travailleurs maghrébins de France, ATTAC, CADTM, CFDT, Colibris Pays d'Aix, Ensemble, Jeunes socialistes, La Cimade, Le Repaire d'Aix-en-Provence, LICRA, Ligue des droits de l'Homme, Parti communiste français, Parti de Gauche, Partit occitan, Parti socialiste, Résister aujourd'hui, Sud Santé-Sociaux, Syndicat des avocats de France.